

# *Solidarité : une nouvelle caravane mondiale contre le blocus de Cuba*

---



La Havane, 19 juillet (RHC) Le professeur et activiste cubain Carlos Lazo a annoncé pour le dimanche 31 juillet une caravane mondiale en faveur de la levée du blocus imposé par États-Unis depuis plus de 60 ans.

Dans les réseaux sociaux Lazo a publié qu'une fois de plus "nous demanderons à l'administration de Biden de tenir ses promesses électorales et de mettre fin aux sanctions qui pèsent sur le peuple cubain".

Des voix s'élèveront dans les rues de Miami et de 20 autres villes du monde pour exiger l'élimination du génocide politique qui, pendant plus de 60 ans, limite le développement et porte une grave atteinte à la qualité de vie du peuple cubain.

"Joins-toi, ma sœur ! Joins-toi, mon frère ! A bas le blocus qui étouffe le peuple cubain ! Nous allons construire #PuentesdeAmor!» (Des Ponts d'Amour) a relevé Lazo sur Facebook.

Une vidéo diffusée sur ce réseau social a précisé que les caravaniers soutiendront le maintien des vols des États-Unis vers les provinces cubaines, la reprise du programme de réunification familiale, ainsi que l'élimination de Cuba de la liste des pays parrainant le terrorisme. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/293942-solidarite-une-nouvelle-caravane-mondiale-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**